

Spanish Fort, Alabama, 3 de noviembre de 2023

Tres veces al año

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Ya hemos pasado un mes de la Fiesta de los Tabernáculos de 2023. Parece que simplemente nos fuimos para asistir a la Fiesta y luego regresamos a casa, ya que el tiempo parecía pasar rápidamente. Durante toda la Fiesta de este año en Orange Beach, sigo reflexionando y preguntándome "¿qué son las "Fiestas del Señor"?

¿Podríamos hablar de eso? ¿Por qué? Podrías preguntarte. Algunos han confundido lo que revelan las Escrituras. Durante la Fiesta de los Tabernáculos, me preguntaron nuevamente: "¿Por qué no tienes un mensaje de ofertorio y recoges una ofrenda como se ordena en cada uno de los siete días santos?"

Los tres momentos principales de celebración de estos eventos especiales se mencionan varias veces en las Escrituras.

El primero es Éxodo 23:14: "*Tres veces al año me celebraréis fiesta*". La palabra hebrea traducida "tiempos" es *regel*. El léxico de la Biblia hebrea en línea comenta: "un pie (como se usa al caminar); por implicación, un paso; (pies, pasos)"

La palabra hebrea traducida "fiesta" es *chagag*. El Léxico de la Biblia hebrea comenta: "propiamente, moverse en círculo, es decir (específicamente) marchar en una procesión sagrada, celebrar, bailar".

La interpretación de estas palabras parece describir el viaje a pie hasta el lugar de

la celebración: Jerusalén. Hay un ambiente de celebración, incluso a veces saltando como si hicieran "un pequeño baile feliz".

Las siguientes referencias a los "tres tiempos" son Éxodo 23:17 y Éxodo 34:23. En estos versículos la palabra hebrea traducida "tiempos" es *pa`am*. El Léxico anterior comenta: "golpe, pie, paso, pisada". Esto es muy similar a *regel*.

¡La sensación es alejarse de la distancia hasta el lugar del Festival y la emoción aumenta a medida que los viajeros se acercan a su destino!

Esto puede explicar por qué muchos de nosotros tenemos lo que llamamos "fiebre de fiesta" a medida que se acerca la Fiesta de los Tabernáculos. Sé que después de 6 décadas de observar las Fiestas del Señor todavía me emociono al prepararme mentalmente para cada una.

Miremos más de cerca el versículo al que se hace referencia con mayor frecuencia: Deuteronomio 16:16-17 "Tres veces al año se presentarán todos tus varones delante de Jehová tu Dios en el lugar que él escoja: en la fiesta de los panes sin levadura, en la fiesta de Semanas, y en la fiesta de los Tabernáculos; y no se presentarán delante de Jehová con las manos vacías. Cada uno dará lo que pueda, conforme a la bendición que Jehová vuestro Dios os haya dado."

Dios no sólo nos dice que hay tres "tiempos" o "estaciones", sino que también nos dice claramente cuándo son esos tiempos. En la Fiesta de los panes sin levadura, Pentecostés y en la fiesta de tabernáculos.

La palabra hebrea traducida "tiempos" es *pa`am* como se menciona anteriormente. Entonces, la palabra hebrea traducida "fiesta" es *cha*g. El Léxico anterior también comenta lo siguiente: Es una "fiesta, fiesta, fiesta-reunión, fiesta de peregrinos".

Esto implica nuevamente que la reunión de los participantes como peregrinos que viajan a las celebraciones de la Fiesta se realiza a pie. Los siete sábados (o días santos) anuales caen dentro de estos tres períodos festivos.

Las celebraciones definidas en Levítico 23 se denominan "fiestas del Señor" y se describen como "santas convocaciones". La palabra traducida "fiestas" en Levítico 23:2- 4 se (mow'ed) o cortado en forma singular. El Lexicon comenta sobre esta palabra: "lugar señalado, hora señalada, reunión". Estos tiempos señalados están definidos en el capítulo y son sábados especiales que se celebran con una santa convocación y reunión del pueblo.

La Ekklesia (o Iglesia) de Dios en algunas comunidades a lo largo de décadas ha tomado la decisión administrativa de recoger las ofrendas mencionadas en Deuteronomio 16:16 en el momento de cada uno de estos sábados y convocaciones anuales. Eso equivale a siete momentos diferentes. El razonamiento es porque es en esos momentos que el pueblo de Dios se reúne y se presenta ante Él en estas siete convocaciones que están conectadas con las tres principales estaciones festivas: primavera, verano y otoño. Pero es una decisión administrativa, no una instrucción clara de Dios para hacerlo. No es lo mismo tres estaciones o tiempos que 7 Días Santos.

Entonces, sí, teníamos una caja de ofrendas en la mesa de información donde, como Dios ordenó, aquellos que quisieran podían dar ofrendas. Pero no "pasamos la canasta" todos y cada uno de los Días Santos. Y no tenemos un mensaje de ofrenda tan común para muchos.

Las Escrituras también comparan al pueblo llamado por Dios como extraños y peregrinos. (hebreos 11:13; 1 Pedro 1:1; 1 Pedro 2:11) A medida que este mundo continúa cambiando e infortunadamente para empeorar las cosas, sin duda nos sentimos como extraños y peregrinos en la tierra en la que vivimos.

La palabra griega traducida "peregrino" es *parepidemos*. El Léxico Griego de la Biblia en Línea lo comenta así: "Alguien que viene de un país extranjero a una ciudad o tierra para residir allí al lado de los nativos, uno que reside en un lugar extraño, un extranjero".

Nosotros somos ciudadanos de un país celestial y estamos pasando por esta etapa, esta sociedad y su sistema como extranjeros. Buscamos esa patria

gobernada por el gran Rey que establecerá el reino de Dios. ¡Y nosotros esperamos ser parte de ese reino!

Mientras viajábamos al lugar de la Fiesta al que asistimos el otoño pasado, esperaba haber imitado el gozo que tenían los israelitas mientras caminaban hacia la Fiesta en Jerusalén.

Ruego que nosotros también captemos un pequeño anticipo de las circunstancias que estarán vigentes cuando Cristo venga a iniciar Su reino. Mi esposa y yo esperamos escuchar acerca de sus significativas y alegres celebraciones de las fiestas del Señor, cualesquiera que sean sus circunstancias en las próximas semanas y meses.

Así que, aunque un poco tarde, de nuevo, ¡bienvenidos a casa! Tengan un bendecido sábado mientras adoran y tienen comunión con Dios y unos con otros.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los dias. Por favor, oren por nosotros.

Scott Hoefker

(Pastor principal, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org
Sitio en Internet: www.cogministries.org
Teléfono en oficinas: 251-930-1797
P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983